

KrippenWelt – in Stein am Rhein

07.12.2022

PVBL Region Bern



Das schmucke, mittelalterliche Städtchen Stein am Rhein mit seinem einzigartigen Charme und der Weihnachtsmarkt in den Gassen stimmten uns so richtig für das «Schauen und einfach Staunen» in der KrippenWelt ein.



Nach einem feinen Mittagessen im gemütlichen Museums-Bistro wurden wir in 2 Gruppen im ältesten, noch original erhaltenen Haus aus dem Jahre 1302 durch die

grosse, private Krippensammlung, durch das erste Krippenmuseum der Schweiz, mit über 600 ausgestellten Krippen aus der ganzen Welt geführt.

Seit 2011 zeigen Herr Hartl und die Familie Amrein mit ihrem Team mit viel Herzblut, Begeisterung und berechtigtem Stolz eine wechselnde Auswahl ihrer inzwischen über 2000 Krippen aus über 80 Ländern.

Faszinierend sind die dermassen unterschiedlichen Krippen hinsichtlich Grösse, Material, Herstellung, historischem und gesellschaftlichem Hintergrund. Es gibt wohl kaum ein Land auf dieser Welt, in dem es keine Krippendarstellungen gibt.



Warum wohl bewegt uns die Krippe und bringt uns derart ins Staunen?

Die KrippenWelt bietet zudem Ausstellungsmöglichkeiten für Künstler im Gewölbekeller, in der sogenannten Galerie.

